

# 高校1年 クラスホームルームでの 学習指導の様子

今回は、高校1年生のクラスホームルームについてご紹介したいと思います。  
先日のクラスホームルームでは、11月の文理選択を前に進路選択で悩んでいる生徒に対しての面談や、中間テストを前にしてしっかりした学習計画の作り方をレクチャーするなどの活動を行いました。また、最近新聞などで話題になっている英語の4技能試験についてのガイダンスを行いました。

生徒たちの不安は、

- ① どの検定を受験すればよいのか。
- ② いつ受験すればよいのか。
- ③ どのくらいの成果をあげる必要があるのか。
- ④ 大学受験にはどのような影響があるのか。

といったものです。

そこで、これらに対して生徒たちに丁寧な説明をした上で、高校1年の今だからこそ何をすべきなのか、自らの目標に向けて大学入試だけではなく、その先を見据えた英語の学習について、各々がそれに向き合い考える時間にしました。

英語は一朝一夕にして身につく教科ではありません。高校1年生ですと、つい中間・期末テストといった目先の勉強に目が行きがちです。しかし、生徒たちが先を見据えた学習ができるように担任も積極的に声かけを行い、サポートしていきたいと思っています。

各資格・検定試験とCEFRとの対照表

文部科学省（平成30年3月）

